



Debido a la compleja situación epidemiológica que presenta el país y el oriental territorio, la Universidad de Las Tunas actualiza la organización docente correspondiente al curso académico 2021.

A partir del viernes 5 de febrero, el área del campus Lenin de la Universidad de Las Tunas se convertirá en centro de aislamiento para contactos de pacientes de [Covid-19](#). En función de ello, se creará un grupo de trabajo conformado por profesores y estudiantes, quienes colaborarán de manera voluntaria con dicha tarea.

Ante esta situación, se decidió que los servicios del comedor y la residencia estudiantil se concentrarán en el campus "Pepito Tey", aunque en el campus "Lenin" se mantendrá la docencia, siempre extremando las medidas higiénico- sanitarias para evitar el acceso a la zona roja.

Según informó la DrC. Yoenia Barbán Sarduy, vicerrectora primera de la institución educativa, durante la primera semana de febrero (de lunes a jueves) se mantendrán en las aulas los estudiantes de primero y quinto años de todas las Facultades en la modalidad de curso diurno. El resto de los años se incorporarán en la segunda semana.

Mientras, los alumnos pertenecientes al Curso por Encuentro tendrán la docencia el viernes 5 y sábado 6 de febrero, donde recibirán las orientaciones necesarias para realizar con calidad su preparación individual.

En las dos últimas semanas de este segundo mes del año no está prevista actividad docente presencial en la institución educativa. Durante dicho período, los educandos deben mantener el estudio de manera individual.

La organización en el mes de marzo, hasta el momento, queda distribuida de la siguiente manera: la primera semana recibirán la docencia de manera presencial los estudiantes de primer a tercer año del curso diurno de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas. En el caso del cuarto y quinto años se mantendrán con la auto-preparación en sus lugares de residencia. Para la segunda semana permanecerán en la institución todas las carreras y años de la Facultad de Ciencias de la Educación; la tercera, las Facultades de Ciencias Técnicas y Agropecuarias y Ciencias Económicas y la cuarta la Facultad de Cultura Física.

Durante estos primeros días de presencialidad en la casa de altos estudios tunera, los laboratorios de informática y las bibliotecas ofrecerán los servicios correspondientes para que los estudiantes puedan acceder a la información y bibliografía necesarias.

Igualmente, el llamado es a garantizar en los Centros Universitarios Municipales (CUM) la tecnología para el uso de las plataformas destinadas a la educación a distancia.

A pesar de los cambios antes mencionados, los planes de estudio vigentes no tendrán modificaciones, destacó la vicerrectora primera. “La calidad de la docencia debe ser una premisa en medio de estas circunstancias.”

Todos estos procesos serán monitoreados semanalmente en cada CUM por parte de cuadros y asesores metodológicos de la sede central.

**Tomado de [Universidad de Las Tunas](#)**